

里見地区

第11回スポーツフェスティバル グラウンドゴルフ大会開催



9月3日(日)、第11回里見地区スポーツフェスティバル「グラウンドゴルフ大会」を開催しました。今年も、平鹿町吉田地区の多目的運動広場・グラウンドゴルフ場を会場に、8ホールのコースを2ラウンドし、スコアを競いました。

9月に入っても残暑が厳しく開催を心配しましたが、木陰での休憩は心地よく、1年ぶりのプレーだと言ふ参加者もあり、楽しいひと時を過ごしました。



— 上位入賞者 —

- 第1位 小野久美子さん(造山)
- 第2位 佐藤 信夫さん(東里)
- 第3位 佐藤 一男さん(造山)



第9回

芸術文化祭 in 里見

みんなの作品展示会

●開催期間●

11月8日(水)～10日(金)

上記日程で『みんなの作品展示会』を開催予定です。

作品展示を希望される方は10月31日までお申し込みの上、11月2日まで作品搬入をお願いいたします。出品協力いただいた方には粗品を進呈いたします。お気軽にご連絡ください。 里見地区交流センター TEL 0182-22-3201

雄勝城は

本当に造山にあったのではないか…

発掘調査実施中

新聞、テレビでも紹介されていましたが、9月1日～5日に、考古学を学ぶ青山学院大学の学生が造山地内で行われている発掘調査に参加しました。それに引き続き、9日からは雄勝城・駅家研究会(代表:高橋学氏)による発掘調査が、造山の歴史を語る会の協力のもと始まっています。

8世紀に造られた城柵・雄勝城(朝廷が地方を統治するために設置した役所)が造山にあったとする「造山説」を裏付ける遺跡が近年数々発見されており、今年

のぼり旗が目印です!

の調査も大いに期待されます。
今回の調査は、造山公園とその付近で10月末まで週末の土・日に行われる予定です。(天候により変更もあり)関心のある方はもとより、お近くの方は現地にて見学・発掘調査体験してみたいはかがですか?



今年度もやっています

里見おらほdeサロン

各集落の公民館や交流館でサロンを開催しようとするものです。

「おらほの公民館でやりたい!」と要望のあった集落の代表者と、開催時期やサロンの内容等を具体的に相談して決めていきます。農繁期後、計画してみませんか?

講師代・お茶代などの費用を交流センターで負担することも可能です。まずはご相談ください。

問い合わせ・申し込み

里見地区交流センター ☎22-3201

つぶやき (編集後記)

残暑厳しかった9月も残りわずか。我家も33℃超の真夏日に稲刈りが始まりました。汗だくの稲刈り🌾それでも夜になれば聞こえてくる鈴虫やコオロギの声(?)に秋を感じます。今年はまだに暑さ寒さも彼岸まで…でしたね。急な季節の変化に体調をくずさぬよう、そして農繁期の作業事故にも十分ご注意を!